
Herr Kespohl bat um Vorlage eines aktualisierten Sportstättenkonzepts in der nächsten 
Sitzung des Ausschusses. 
Herr Lübken merkte hierzu an, dass dieses Thema in den Haushaltsberatungen 
besprochen werden solle. Die Verwaltung könne kein fertiges aktualisiertes 
Sportstättenkonzept vorlegen.  
Herr Kespohl teilte mit, dies in der Fraktion besprechen zu wollen. Es sei sehr wichtig, 
einen aktuellen Stand zu bekommen, über den man dann auch diskutieren könne. 
 
 
 


